

Newsletter Nr. 2 zum Flurbereinigungsverfahren Rengsdorf B256

Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu. Anknüpfend an den letzten Newsletter vom März 2023 möchten wir Sie über den aktuellen Stand der Flurbereinigung informieren.

Verfahrensgrenze

In Zusammenarbeit mit dem Vermessungs- und Katasteramt Westerwald-Taunus konnte die Verfahrensgrenze weiter hergestellt werden. Lediglich in der Gemarkung Kurtscheid konnten die Arbeiten aufgrund erheblicher Ungenauigkeiten des Katasternachweises noch nicht erfolgreich abgeschlossen werden. Eine Lösung ist aber in Sicht.

Herstellung gemeinschaftlicher Anlagen

Die beiden beantragten vorzeitigen Ausbaumaßnahmen in den Gemeinden Bonefeld und Ehscheid konnten in diesem Jahr abgeschlossen werden. In der Gemarkung Bonefeld wurde im Oberlauf des Völkerwiesenbaches die vorhandene Bachquerung erneuert (s. Abb. 1).



Abb. 1: Betonplattenbrücke Völkerwiesenbach

In der Gemarkung Ehlscheid wurden drei zusammenhängende Wegebaumaßnahmen in Schotterbauweise durchgeführt (s. Abb. 2 und 3). Mit Zustimmung der Bewirtschafter konnte die Wegeverbindung, teilweise auch auf neuer Trasse, hergestellt werden. Die jeweils erforderlichen Ausgleichsmaßnahmen wurden bzw. werden ebenfalls zeitnah umgesetzt.



Abb. 2: Vorbereitung Wegebaumaßnahme



Abb. 3: Schotterausbau

Planwunschgespräche

Die Durchführung der Planwunschgespräche gemäß § 57 Flurbereinigungsgesetz wurde im Dezember 2023 fortgesetzt. Derzeit werden schwerpunktmäßig die Teilnehmer mit Eigentumsflächen im Oberen Laubachtal, Gemarkung Kurtscheid, schriftlich und telefonisch befragt. Ziel der Gespräche ist es, die Machbarkeit des im letzten Newsletter beschriebenen Beweidungsprojekts zu klären und die Neuordnung der Grundstücke vorzubereiten.

Das Bearbeitungsteam der Flurbereinigung Rengsdorf B256 wünscht Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024!

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

gez. Heiko Stumm